
调查对象：第三军医大学大坪医院肝胆外科刘宏鸣教授

调查时间：2023年 03月 10日 （+86 13883299828）

提要：

1. 我是每周三有专家门诊。
2. 肝源的情况，我们最近做的比较多。
3. 等待时间，可能还是得二个月。
4. 肝源我们一般都是本院的。
5. 重庆就四个医院可以做：重庆医科大学附一院、附二院，西南，大坪。

录音内容

医    生：喂？  

调查员：是三医大大坪医院肝胆外科的刘宏鸣教授吧？
医    生：哎，是是是，嗯嗯。 

调查员：我今天来打电话找你来是想请你帮忙啊，我有个亲戚……
医    生： 啊

调查员：是乙型肝炎晚期肝硬化需要做肝移植手术，他是就住在～
医    生： 噢噢

调查员：就是在大坪那附近。
医    生： 啊

调查员：你们那儿能不能肝移植手术？
医    生： 可以啊，你让他联系我嘛，他登记没有嘛，登记没有？

调查员：他是登记了，我就问一下你是什么时候上……上门诊啊？
医    生：我是每周三，专家门诊，每周三。 

调查员：啊，我就问一下，如果是检查评估可以做手术的话，你们那儿等多久可以安
排手术啊？

医    生：这个要看这个肝源的情况，我们最近做的比较多，但是下一个也不知道什
么时候，我们可以给OPO反映一下，哎，好。 

调查员：大概需要多长时间？
医    生：看一看他血型啊什么的，哎，血型啊评分那。 

调查员：血型是……他是B血型，45岁，
医    生： 哎，我们要……要……要……要给他评分，要评分，哎。

调查员：对呀，我就说评分一般来说象这样情况，B血型啊等多长时间啊？
医    生： 可能还是得2……2个月吧，嗯。
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调查员：2个月啊？
医    生：2个月，哎看有没有希望？

调查员：第二个问题就是说你们这个肝源器官哪是在本院取器官直接同步移植吗？还
是到外面取了拿回来？一般？

医    生： 不，我们都是一般都是本院的。

调查员：这个现在……这个这几年肝……这个不是疫情嘛影响，你们医院这几年肝…
…肝移植还是在做着没有停下来吗啊？

医    生： 没有停，但量……量很……不大，量不大。重附一附二院多一点，重庆就
4个医院可以做嘛，你还是登记登记吧。 

调查员：就说你们能做（这里听不准确），西南医院做，重二院做，还哪里做啊？ 
医    生：还附一院，重医附一、附二、西南、大坪这四个医院做，哎。 

调查员：啊你说重庆医科大学的附一院和附二院是吧？
医    生： 对对对对对对……对对。

调查员：啊
医    生：哎哎哎 

调查员：啊
医    生：好的好的，那好。 

调查员：谢谢啊.
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